

L'association Fil rouge
se joint à la tristesse du décès de
Madame Silvia Giorgiatti

de son nom de clown Giorgina
*Membre du comité, amie, collègue et
représentante du monde des clowns*

Avec son nez de clown, Giorgina savait toucher les coeurs et amener vie et rires dans les EMS et institutions. Grâce à elle, l'association Fil rouge a pu naître il y a dix ans, et plus que jamais aujourd'hui, les rires qui continuent de résonner en ces lieux portent une partie de son éclat.

Nous adressons à sa famille et à ses proches nos sincères condoléances